

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah penulis selesai melakukan penelitian tentang penggunaan youtube Ustaz Hanan Attaki dalam pemenuhan pengetahuan akhlak remaja di Desa Danau Sijabut Kecamatan Air Batu, dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Motif remaja dalam menggunakan youtube Ustaz Hanan Attaki dalam pemenuhan pengetahuan akhlak remaja di Desa Danau Sijabut Kecamatan Air Batu pada dasarnya bermuara pada motif informasi dan pengetahuan. Sebab remaja Desa Danau Sijabut Kecamatan Air Batu dalam menggunakan media sosial youtube Ustaz Hanan Attaki untuk mencari informasi dan pemenuhan pengetahuan mengenai akhlak, baik akhlak kepada Allah, kepada diri sendiri, kepada sesama manusia, dan lingkungannya agar menjadi remaja yang senantiasa *berakhlakul karimah*. Selain itu pemenuhan motif identitas personal atau diri, tujuan dari motif ini remaja Desa Danau Sijabut Kecamatan Air Batu menggunakan media sosial youtube Ustaz Hanan Attaki ialah untuk pemenuhan identitas personal atau diri yang berkaitan dengan akhlak kepada diri sendiri. Dan terakhir pemenuhan motif pengetahuan integrasi dan interaksi sosial yang berkaitan dengan akhlak kepada sesama, baik remaja kepada sesama remaja, remaja dengan orang tua, dan remaja dengan orang lain.
2. Konten-konten youtube yang banyak dicari dan diminati remaja dalam pemenuhan pengetahuan akhlak remaja di Desa Danau Sijabut Kecamatan Air

Batu yaitu konten akhlak yang berisi tentang akhlak yang baik kepada diri sendiri, seperti konten akhlak yang berisi pesan untuk memiliki rasa percaya diri, ikhlas dalam menjalani hidup, memiliki rasa malu apabila ingin berbuat hal-hal yang dilarang Allah, tidak sombong, iri, ataupun dengki dan lainnya. Selain itu pesan akhlak tentang akhlak yang baik terhadap orang tua, seperti konten akhlak yang berisi pesan untuk senantiasa menyayangi orang tua, menghormati dan berbakti dengan orang tua, tidak merusak kepercayaan orang tua, berkata baik, membantu, dan perbuatan baik lainnya. Dan konten akhlak berisikan pesan akhlak tentang akhlak yang baik terhadap orang lain, seperti saling membantu sesama manusia, saling menyayangi, menghargai perbedaan atau toleransi, saling mendukung dalam kebaikan dan hal baik lainnya.

3. Implikasi yang dialami remaja Desa Danau Sijabut Kecamatan Air Batu setelah menonton youtube Ustaz Hanan Attaki dalam pemenuhan pengetahuan akhlak yang paling utama implikasi terhadap pemenuhan kognitif atau pengetahuan remaja di Desa Danau Sijabut Kecamatan Air Batu. Implikasi yang dialami remaja Desa Danau Sijabut Kecamatan Air Batu setelah menonton youtube Ustaz Hanan Attaki dalam pemenuhan pengetahuan akhlak berkaitan dengan teori *uses and affect* dapat dilihat dari kebiasaan orang yang menonton yang menimbulkan sebuah *effect* dari apa yang dilihat, dan didengar oleh pengguna media komunikasi massa itu sendiri. Terdapat tiga kategori kognitif yang dialami remaja: 1) kemampuan mengingat pesan akhlak yang disampaikan Ustaz Hanan Attaki dalam media sosial youtube yang menimbulkan proses mengenali

dan mengingat kembali. 2) Kemampuan memahami setiap pesan-pesan akhlak yang disampaikan Ustaz Hanan Attaki di media sosial youtube. Kemampuan memahami diperoleh remaja dari bahasa yang digunakan Ustaz Hanan Attaki yang ringan dan mudah dicerna remaja, penyampaian pesan-pesan akhlak sesuai dengan hal-hal yang terjadi di kehidupan remaja, pesan akhlak disampaikan dan ditampilkan dengan modernisasi masa kini dilihat dari tampilan busana Ustaz yang jarang digunakan Ustaz kebanyakan. 3) Kemampuan mengaplikasikan pesan akhlak yang melibatkan penggunaan suatu prosedur tertentu untuk menyelesaikan masalah-masalah yang dihadapi remaja Desa Danau Sijabut Kecamatan Air Batu. Kategori mengaplikasikan terdiri dari dua proses kognitif yang terbagi dalam dua kategori yaitu mengeksekusi dan mengimplementasikan.

B. Saran

Hasil penelitian ini tidak sempurna, mungkin ada yang terbiarkan atau terlupakan. Oleh karena itu, penulis berharap penelitian ini dapat dilanjutkan dan direvisi, tentunya lebih teliti, kritis dan lebih detail untuk menambah wawasan dan pengetahuan terutama bagi kalangan remaja.

Ada beberapa saran yang harus penulis sampaikan untuk kemajuan pemuda desa Danau Sijabut kecamatan Air Batu kedepannya:

1. Bagi konten kreator dapat dijadikan sebagai bahan masukan atau referensi dalam mengisi ruang dalam media sosial youtube dalam menampilkan konten-kontennya agar memberikan manfaat dan menyampaikan pesan-pesan kebaikan kepada pengguna media sosial youtube.

2. Bagi remaja di Desa Danau Sijabut Kecamatan Air Batu dapat dijadikan sebagai salah satu sumber informasi untuk menambah wawasan dan pemenuhan pengetahuan remaja terhadap akhlak, sehingga berimplikasi terhadap kognitif (pengetahuan), afektif (sikap) dan juga psikomotorik (perilaku) remaja, agar memiliki akhlak yang baik dan sesuai dengan tuntunan Islam.
3. Bagi orang tua remaja di Desa Danau Sijabut Kecamatan Air Batu dapat menambah wawasan baru terkait penggunaan youtube Ustaz Hanan Attaki dalam pemenuhan pengetahuan akhlak remaja, ternyata tontonan remaja dapat mempengaruhi akhlak pada remaja, sehingga kontrol orang tua berperan penting terhadap apa yang ditonton dan didengar remaja terutama di *platform* media sosial youtube.
4. Bagi peneliti lain dapat dijadikan sebagai bahan perbandingan bagi peneliti lain terkait dengan judul penelitian “Penggunaan Youtube Ustaz Hanan Attaki Dalam Pemenuhan Pengetahuan Akhlak Remaja Di Desa Danau Sijabut Kecamatan Air Batu”.